
NLZ allgemein
Beitrag von „missyblue“ vom 23. Januar 2019, 13:00

Wir haben jahrelang Talente oder solche, die dafür gehalten wurden, verloren/gegen
Ausbildungsgebühr abgegeben. Da hat kein Hahn danach gekräht. Aber jetzt ist das natürlich
anders...

Und wir hatten Cheftrainer, die hast du bei keinem Spiel des Nachwuchses gesehen, da hat das
auch niemand verlangt. Aber jetzt muss man sich echauffieren...

Ich bin dann mal hier raus
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